



ARCANE *Le Fou*

Vin de France | Non millésimé (NV)

Inspirée du jeu de cartes de tarot de la famille Sforza-Visconti, chaque cuvée de la série Arcane est l'expression d'un millésime, d'un cépage ou d'un terroir. Ces cuvées ne sont disponibles qu'une seule fois, puis disparaissent pour laisser place à de nouvelles arcanes.

« L'assemblage à la champenoise » poussé à son paroxysme ! Plusieurs millésimes des dernières années et 10 terroirs différents pour sublimer le cépage grenache.

An extreme take on « Champagne-style blending »! Several vintages of these last few years are expressed around ten different terroirs to highlight the Grenache grape variety.

CRÉATION

CÉPAGES

85% grenache, 5% syrah, 5% mourvèdre, 5% caladoc.

TERROIR

Mosaïque de terroirs au service du grenache dont certaines parcelles sont situées en altitude.

VINIFICATION

Macération pré-fermentaire à froid de trois semaines pour favoriser la diffusion des composés aromatiques puis macération traditionnelle.

ÉLEVAGE

1/3 en barrique de chêne français et autrichien, 1/3 en cuve bois tronconique, 1/3 en cuve béton.

JEB DUNNUCK

96

JAMESSUCKLING

91

“Sans aspérités, c'est un vin singulier”

- Jeb Dunnuck -



contact@xaviervignon.com
www.xaviervignon.com

DÉGUSTATION



Rouge profond aux reflets pourpres.



Puissants arômes de myrtille, cerise noire, lavande et encens poivré.



Corsée, homogène, tanins soyeux et finale persistante.

Garde : Jusqu'en 2030

Service : 14-16°C

Formats : 75 cl / 150 cl / 5L



Terroir

Mosaic of terroirs that highlight the Grenache. Some of those plots are located at altitude.

Winemaking

Cold pre-fermentation maceration for three weeks in order to enhance the diffusion of aromatic compounds, followed by traditional maceration.

Ageing

1/3 in French and Austrian oak barrels, 1/3 in truncated wooden tank, 1/3 in concrete vats.

Tasting notes



Deep red with purple highlights.



Aromas of blueberries, black cherries, lavender and peppery incense.



Full-bodied, seamless style, silky tannins and big finish.

